



Wir wünschen ein schönes Weihnachtsfest

Liebe Mitglieder,

wir wünschen euch ein wunderschönes, harmonisches und besinnliches Weihnachtsfest! Genießt die stillen Tage im Kreise eurer Liebsten und kommt gut und gesund ins neue Jahr.

Für 2026 haben wir uns viel vorgenommen – lasst euch überraschen. Wir freuen uns auf hoffentlich ganz viele schöne Begegnungen und gemeinsame Erlebnisse mit euch in unserem Tennisclub.

Dieses Jahr haben wir noch ein besonderes Weihnachtsgeschenk für euch: Wir freuen uns riesig, euch unser neues Vereinslogo vorstellen zu können. In den zurückliegenden Monaten haben wir uns sehr intensiv und kontrovers mit diesem Thema auseinandergesetzt und diese Entscheidung nicht leichtfertig getroffen. Wir möchten euch gerne an unserem Weg hin zum neuen Logo teilhaben lassen. Dafür werden wir in Kürze eine komprimierte Fassung unserer Präsentation vom Infobend auf unserer Homepage zur Verfügung stellen.

An dieser Stelle noch einmal herzlichen Dank an alle Teilnehmer*innen unseres Infoabends am 26. November – insbesondere für eure wertschätzenden und positiven Rückmeldungen.

Unser neues Vereinslogo:



17

Noch ein Hinweis - Abrechnung nicht geleisteter Arbeitsstunden:
Der finanzielle Ausgleich für nicht geleistete Arbeitsstunden in 2025 wird in den
nächsten Tagen per Lastschrift eingezogen.

Herzliche Grüße und eine schöne Weihnachtszeit

Euer Vorstandsteam



Tennisklub Kahl e.V., Königsberger Straße 20, 63796 Kahl a. Main
Vereinsregistergericht: Aschaffenburg, Vereinsregisternummer: VR 10032,
Umsatzsteuer-Identifikationsnummer (ID): DE 20411100538
1. Vorsitzender: Mathias Paulus, 2. Vorsitzender: Rolf Diehl
vorstand@tkkahl.de

Copyright 2025

[Abmelden / Unsubscribe](#)

